

Histórico podio del waterpolo nazareno en el campeonato nacional

El Club Waterpolo Dos Hermanas PQS ha hecho historia este fin de semana con motivo de los Campeonatos de España de la categoría alevín, celebrados desde el pasado día 15 en la localidad alicantina de Elche. Después de cuatro jornadas, el conjunto femenino del club sevillano ha subido al podio de honor tras lograr la tercera posición final de una doble cita en la que han tomado parte 42 equipos de toda la geografía nacional.

Las promesas del waterpolo nazareno se han hecho con una de las posiciones de privilegio después de encadenar cuatro triunfos en los cinco encuentros disputados, superando en la final de consolación, con la que han despedido el campeonato, al Real Canoe madrileño por 3-4.

Previamente, ya habían superado al club capitalino en la primera fase por otro ajustado 3-2 antes de hacer lo propio en su segundo partido jugado el Polideportivo Esperanza Lag de Elche ante el C.N. Atlético-Barceloneta, en este caso por 5-6. Con este resultado, las chicas dirigidas por Nacho Fernández-Espada accedían como líderes de grupo a los cruces de cuartos, donde daban buena cuenta de la Escuela Municipal El

Olivar de Zaragoza por 3-1 para alcanzar así las semifinales.

Ya en la penúltima ronda, el C.E. Mediterrani barcelonés, a la postre campeón nacional ante el C.N. Terrassa (7-9), cerraba a las sevillanas las puertas del título tras imponerse por 3-12. Eso sí, la posterior victoria nazarena en la pugna por el tercer puesto rubricaba la consecución del histórico trofeo en el Campeonato de España, que se añade en el palmarés del C.W. Dos Hermanas PQS al subcampeonato logrado por el equipo infantil masculino en el año 2019.

Las protagonistas del éxito nacional han sido Alejandra Murillo, Ana Abadía, Ane Sánchez, Candela Muñoz, Cecilia Sáenz, Elvira Abadía, Fátima Yunes, Helena Álvarez, Lara Sánchez, Natacha Carmona y Paula Fernández.



Draco, la escuela de lucha logra nuevas medallas en Jiu-Jitsu

El miércoles 7 de junio tuvo lugar en el Polideportivo Municipal Arroyo de la Miel, Málaga, el Campeonato de Jiu-Jitsu 'Copa Kimura', un torneo de carácter internacional donde participaron academias y deportistas de diversos países.

La filial del centro de entrenamiento de artes marciales Jiu-Jitsu Roger Gracie DRACO, participó con un equipo de luchadores adultos comandados por los profesores Juanma Campillo y Rafa Montes, y un equipo infantil comandado por la instructora Paula Valladares.

En las categorías de 'Adultos' y 'Master' se lograron unos fantásticos resultados con tres medallas oros, tres de plata y dos de bronce en los diferentes pesos en los que competía la escuela.

Por otro lado, alevines y benjamines también llenaron las vitrinas de la escuela al traerse a Montequinto seis oros, cuatro platas y un bronce.

Estos resultados dieron lugar a la obtención del segundo mejor puesto por equipos de todo el torneo. Finalmente Juanma Campillo comentaba que "es un gran éxito deportivo teniendo en cuenta que este torneo era un Open Internacional".



+ DEPORTE

Gran actuación en natación

El pasado sábado 10 de junio, la piscina del Complejo Deportivo Municipal Los Montecillos volvió a ser sede del Campeonato de Natación Ciudad de Dos Hermanas, en su XXXVIII edición.

La organización corrió a cargo de la Delegación de Deportes en colaboración con el Club Natación Dos Hermanas.

Cabe destacar la gran actuación del Club de Natación Dos Hermanas, quedando campeón en la categoría por equipos, siendo subcampeón el C.D.N. Ciudad de Algeciras y tercero el C.N. Portuense.

Partido decisivo del Dos Hermanas

El Dos Hermanas CF 1971 se juega toda la temporada en un partido este viernes, a las 21.00 horas, en el San Juan Bosco de Utrera. El partido se prevé de mucha rivalidad ya que el Osuna viene de ganarle al Loreto y en el cómputo general en la Liga, ambos equipos, tanto Dos Hermanas como Osuna, estaban empatados a goles pero el Gol Average puso por delante al Osuna. Será un partido de poder a poder, de mucha garra, de fuerza y evidentemente el apoyo de la afición es fundamental en un duelo de play off. Las entradas se pueden adquirir en el Bar Pepepito (Chico) y en la cantina del Miguel Román.

Doble presencia con la selección

El Club Waterpolo Dos Hermanas PQS ha incluido a dos de sus representantes en la penúltima convocatoria de la selección nacional cadete femenina con vistas a los Campeonatos de Europa de la categoría. Las jugadoras nazarenas Carmen Díaz y Marina López, del año 2008, se encuentran concentradas desde este lunes, 12 de junio, en el Centro de Alto Rendimiento de San Cugat (Barcelona) para preparar la cita continental sub15, programada del 24 al 30 de junio en Zagreb (Croacia).

Las sevillanas, incluidas esta temporada en el Plan Nacional de Tecnificación de la Real Federación Española de Natación y que



durante la temporada han participado en diversas concentraciones de la RFEN, se ejercitarán junto con otras 16 jugadoras hasta el día 22 de junio. Lo harán con el objetivo de hacerse con una de las 14 plazas de un equipo nacional que dirigen técnicamente Carla Fargas y Javier Aznar.

Carmen y Marina, únicas representantes andaluzas en la concentración de la RFEN, han sido habituales esta temporada en los encuentros del equipo de Primera Nacional del C.W. Dos Hermanas PQS, campeón de la fase de consolación de la categoría de bronce.